

Helfen Sie Hochseevögeln die auf Schiffen landen

Während der Brutsaison fliegen viele Sturmvögel oft im Schutze der Nacht von und zu ihren Brutkolonien. Angezogen – oder desorientiert – von den Lichtern eines Schiffes landen diese Vögel während der Nacht an Deck eines Schiffes, unfähig wieder zu starten.



Was ist zu tun, wenn Sie Vögel finden?

Informieren Sie einen Verantwortlichen. Dieser sollte die folgenden Schritte unternehmen:

- Fassen Sie die Vögel so wenig wie möglich an, um Stress zu vermeiden.
- Schützen Sie die Vögel in einem trockenen, warmen und dunklen Raum.
- Benutzen Sie eine Box oder einen Container für jeden einzelnen Vogel. Wenn nicht genügend Boxen zur Verfügung stehen, stecken Sie nur Vögel derselben Art in eine Box.
- Protokollieren Sie die Funde. Die Daten können zur IAATO gesendet werden.

Wann kann man die Vögel wieder freilassen?

1. Lassen sie die Vögel frei wenn die Schiffslichter aus sind oder die Sonne aufgeht.
2. Vergewissern Sie sich, dass keine Möwen oder Skuas in der Nähe sind.

Wie können Sie verhindern, dass Vögel landen?

Helfen Sie mit, die Aufmerksamkeit der Vögel nicht auf das Schiff zu lenken. Dies gilt besonders in der Nähe von Brutkolonien und bei schlechter Sicht.

- Beschränken Sie die Deckslichter und die Lichter zur Eisberg-Sichtung auf ein für die Sicherheit notwendiges Minimum, besonders wenn Sie Anlern oder über Nacht nahe der Küste sind.
- Nutzen Sie die Verdunkelungen für Türen und Fenster.

Im Südpolarmeer landen Vögel häufig auf Schiffen. Betroffen sind vor allem Taubensturmvogel, Blausturmvogel, Tauchsturmvogel und Sturmschwalben.

Die Beine der Sturmvögel sind nur schlecht zum gehen geeignet, deshalb können diese Vögel nur schlecht wieder starten und sie verstecken sich hinter Schiffsausrüstung und in Ecken. Wenn sich ihre Federn mit Wasser vollsaugen, können die Seevögel auf dem Schiff an Unterkühlung sterben.

Besonders bei schlechter Sicht (Nebel, Regen, Schnee oder Dunkelheit) besteht die Gefahr, dass die Vögel von Schiffslichtern irritiert werden. Gelegentlich können Hunderte von Vögeln auf einem Schiff landen – in einer einzigen Nacht.

Suchen Sie bitte jeden Morgen nach gelandeten Vögeln. Es ist außerdem sinnvoll, dass ein Passagier oder Crewmitglied alle Aktionen für den Schutz der Vögel koordiniert.

